



INE ADJUDICA PRIMERA LICITACIÓN PARA ELECCIÓN JUDICIAL

LA MAYOR COMPRA FUE DE 310 MIL PESOS POR BOLSAS DE PLÁSTICO

Adquiere INE 6.4 mdp en tijeras, plumas y cojines para elección

Fallo. El Instituto declaró desierta una megalicitación para urnas genéricas, mamparas y dados marcadores, por no cumplir con los lineamientos

ÁNGEL CABRERA

El Instituto Nacional Electoral (INE) adjudicó la primera licitación para la elección judicial y de esta manera abastecerse de gastar millones de pesos en materiales como bolígrafos, bolsas de plástico, dedales, tijeras, cojines para sellos y marcadores, entre otros.

De acuerdo con el fallo del instituto, se trata de una adquisición por 6.4 millones de pesos para la compra de 3 millones de dichos artículos de papelería que serán utilizados en las más de 80 mil casillas seccionales.

La partida uno fue para la compra de hasta 187 mil bolsas de plástico, las cuales fueron adquiridas a Distribuidora Sustentable Aisha por un monto de 310 mil 635 pesos. La otra licitación fue por 187 mil cojines para sellos que fueron adjudicados a Cicovisa, por un costo de 1.2 millones de pesos, y 187 mil piezas de tinta para sellos también se las compraron por un valor de 1.2 millones de pesos.

El INE adquirió otras 187 mil piezas de marcadores negros a base de agua a Papelería & Material Escolar Arte A, por un monto de 533 mil pesos. A Cicovisa le compró 1.2 millones de bolígrafos de tinta azul por 1.8 millones de pesos.

Artículos Escolares y de Oficina ganó la partida para suministrar 187 mil piezas de tijeras, con un valor de 784 mil pesos y la empresa Formas Eficiente resultó adjudicada para dotar 368 mil piezas de dedales por 413 mil pesos.

A los precios señalados en el fallo de la licitación les falta agregar el Impuesto al Valor Agregado (IVA), por lo que la compra de artículos de oficina para la elección judicial rebasaría los 7.4 millones de pesos.

La convocatoria de la licitación señala que tiene el objeto de la "Adquisición de útiles de escritorio que serán utilizados por los funcionarios de las mesas directivas de casilla, durante la Jornada del Proceso Electoral Extraordinario de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024-2025".

El Instituto declaró desierta otra megalicitación para la compra de materiales a utilizarse en la elección judicial, debido a que ninguno de los proveedores cumplió con los requerimientos técnicos.

Se trata de la licitación LP-INE-001/2025 para la compra de urnas genéricas, mamparas y dados marcadores, cuyo fallo se emitió el pasado 7 de enero.

Las empresas que participaron fueron Cajas Graf, Plásticos y Metales MYC, Productos Metálicos Alfil, Corporativo Zeg y Carton Plast, que fueron descartadas.

HERRAMIENTAS

Ante la falta de presupuesto para llevar a cabo los comicios extraordinarios, el INE comenzó con las licitaciones para adquirir materiales:

- **El Instituto Electoral** obtuvo bolsas de plástico, tintes para sello, dedales, entre otros artículos de papelería equivalente a 6.4 millones de pesos
- **A los precios señalados** en el fallo de la licitación les falta agregar el Impuesto al Valor Agregado (IVA), por lo que se proyecta rebasaría los 7.4 millones
- **Debido a la urgencia**, se contempla que se asignen contratos de manera directa a empresas a las que ya se les había negado la licitación